
 

 

 

 

 

 吹奏楽部の素晴らしい演奏に合わせて各団の行進からスタートした体育大会。「勝ち負けではなく、生

徒たちの姿や表情、特にフィナーレでの姿、表情、声に注目してほしい」とお願いした体育大会。いかが

だったでしょうか。私は様々な競技、係の仕事に真剣に取り組む生徒の姿に感動しました。運動が苦手な

生徒もいたと思いますが、全員エントリーした１００ｍ走での誰一人手を抜かずにゴールまで走り抜いた

姿。仲間の結果に一喜一憂しながら盛り上がる団席。それぞれの係の仕事も責任を持って取り組む姿が素

敵でした。各学年の全員リレー、団対抗リレーも差はついたかもしれませんが、アンカーがゴールするま

で全力で駆け抜ける姿、カッコよかったです。各学年の団体種目の「三中タイフーン」「Jump Battle 2025」

「3 人 4 脚＜8 人 9 脚」、団選抜の「綱取物語 2025」は最後の最後まで結果が分からず、また素晴らしい

実況中継と解説のアナウンスもあり、凄く盛り上がりました。 

そして、３年生が楽しそうに踊っていた「好きです三中、好きですダンス」。途中からノリのいい方の

参加がありさらに盛り上がり（戸惑い？）ました。 

応援合戦は正直、どこの団も甲乙つけがたい出来栄えでした。予行練習の時には、「本当に大丈夫だろ

うか。間に合うのだろうか。」と心配していましたが、素晴らしい出来栄えに三中生の底力を感じました。 

今年から始まったフィナーレの団長挨拶。たくさんの方が注目する中で話をするのは、本当に緊張する

ものです。しかし、どの団長も本音でしっかりと話をしてくれました。そのあとの「三中コール」では、

テント付近にいた保護者の方々も一緒に三中コールをされていて、会場が一体となった素晴らしい時間で

した。そして生徒会長の指揮のもとに歌った校歌、私は涙が出そうになるくらい感動しました。 

そして閉会式での結果発表。嬉し涙。悔し涙。喜びを爆発させる団。悔しさをにじませる団。その姿は、

ここまでの取組の真剣さを表していました。お金なんか払わなくても、これだけ楽しい時間を過ごす事が

できる。本当に中学生ってうらやましいな、青春っていいな、と感じました。 

その日の夕方。私の知り合いで、以前三中に勤務されていた先生から連絡がきました。 

みなさんの頑張りは、保護者、卒業生、小学生、地域の方々に十分伝わっています。３年生のリーダー

シップのもと、１・２年生も真剣に取り組む姿で感謝の気持ちを表すことができたからだと思います。本

当に感動しました。実は私は最後の閉会の言葉もとても印象に残っています。 

こんな閉会の言葉を聞いたのは初めてです。そして・・・ 

火曜日の朝からは先生方の登校指導、全校集会での先生方や執行部の集会指導、どちらも行事を行事で

終わらせない具体的な行動でした。荒尾三中のこれからの更なる発展が楽しみです。 

荒尾市立荒尾第三中学校 学校だより 

 R7．5．23（金） №４ 立野 健一 

荒尾第三中学校体育大会 R7.５.18（日） 三中グラウンド 

体育大会お疲れさまでした！見に行けず無念です、、、今、高３の卒業生から今年の体

育大会すごかったって連絡がありました。 

（体育大会という）行事を行事だけで終わらせず、日常生活につなげていきましょう。 



体育大会を振り返って～生徒の感想より～ 

   

   

・学んだことは、仲間と協力することの大切さ、高め合うことのすばらしさ、全力の楽しさです。黄団、

桃団、赤団、緑団は同じ団の仲間ではないけど、学年競技などを通して良さを見つけ、高め合うことがで

きました。応援の面では自分も全力で応援できたし、応援してもらって仲間の声がある心強さも知ること

ができました。また、全力を出すことはきついときもあるけど、最後には最高に変えることができると改

めて実感しました。中学校初めての体育大会が、最高で終えることができてうれしかったです。（１年） 

・体育大会を終えて、一言で表すと「悔しかったけれど最高」ということです。練習では全力で取り組む

ことができたので、これからも続けていきたいです。そして、体育大会当日では、しっかり応援できて、

競技の１００ｍ走は１位を取ることができ、団対抗リレーも１位を取ることができたので、とても嬉しか

ったです。改めてみんなとの絆が大切だと気づくことができました。（１年） 

 

・団長や応援リーダーの背中がめっちゃカッコよくて、あこがれるような存在だったから、自分もあこが

れてもらえるような先輩になりたいです。体育大会の練習では、自分はみんなをまとめる役割だったけれ

ど、最初はうまくいかなくて大丈夫かなと思っていたけれど、みんなが引っ張ってくれてとても嬉しかっ

たし、みんなで協力できたから、とても楽しかったです！！（２年） 

 

・中学校最後の体育大会を、最高のものにすることができてよかったです。ダンスはすごく楽しむことが

できたし、得点競技は全員で仲間を応援したのが、団結していると実感できてとてもうれしかったです。

最初のころと比べて、体育大会本番は本当にそれぞれが団のためを思って、競技に挑んでいたので感動し

ました。クラスのみんなと体育大会ができてよかったです。これからもがんばろう！！（３年） 

・きついことも意見がぶつかることもいっぱいあったけれど、それでも心を一つにして頑張っていたら、

最高に楽しい体育大会になれたのでよかったです。クラスのみんなと全力で応援したり、１位になるため

に練習したりすることが、とてもかけがえのない思い出になりました。ありがとうございました！（３年） 


